

Alfredo Despaigne se lesionó en Liga Japonesa y estará unos 25 días sin jugar



Desde Japón, el amigo fotógrafo Yuhki Ohboshi nos informó que el cubano Alfredo Despaigne sufrió una lesión en una de sus piernas en el tercer inning del juego dominical de su equipo, los Halcones de SoftBank, contra los Tigres de Hanshin.

El embajador de Cuba en ese país asiático, Carlos Miguel Pereira Hernández, confirmó a este redactor que Despaigne estará por lo menos 25 días de reposo para restablecerse del golpe en uno de sus tobillos.

«Él está optimista», dijo el diplomático, en alusión a la voluntad del pelotero cubano para cumplir las indicaciones médicas y restablecerse pronto.

El slugger granmense sufrió esa lesión en un excelente momento competitivo, pues encabeza la lista de los jonroneros (18) y carreras impulsadas (53) en la Liga Profesional nipona, y promedia .276 de average y .362 de OBP.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132410-alfredo-despaigne-se-lesiono-en-liga-japonesa-y-estara-unos-25-dias-sin-jugar>



Radio Habana Cuba